

Il entre dans le plan divin de faire servir l'injustice des hommes aux desseins de la miséricordieuse Providence. L'histoire de l'Eglise, depuis Jésus-Christ jusqu'à nos jours, est la démonstration éclatante de cette vérité. Le sang des martyrs sera toujours une semence de chrétiens ; sous un autre aspect, la persécution qui dispersa récemment les Ordres religieux de France, a produit un résultat identique. La plupart de ces Congrégations ont fondé des colonies dans d'autres pays de l'Europe et à l'étranger, qui bénéficient de leurs travaux et de leur zèle.

En 1897, les Sœurs de St-Louis établirent une première maison à Minehead, en Angleterre ; deux autres y ont été créées depuis, à Frome et à Glastonbury.

En 1903, Son Eminence le Cardinal Bégin, archevêque de Québec, accueillait paternellement les filles de Madame Molé sur la terre canadienne. Grâce à sa haute bienveillance, elles ont vu leurs humbles débuts couronnés de succès. La province d'Amérique compte actuellement vingt-sept établissements, dont vingt dans l'archidiocèse de Québec, trois dans l'Ouest Canadien et quatre aux Etats-Unis. Elle possède un juvénat français à Pont-Rouge, près de